



MINISTÈRE DE L'ÉCOLOGIE, DU DÉVELOPPEMENT DURABLE
ET DE L'ÉNERGIE

Direction interdépartementale des routes Est

Nancy, le 13 juillet 2012

Cabinet de direction

Cellule communication

COMMUNIQUE DE PRESSE

LEVÉE DE LA FERMETURE DE LA RN 5 ENTRE LE CARREFOUR DE SYAM ET CHAUX DES CROTENAY

Une déviation de la circulation de la RN 5 a été mise place lundi 9 juillet 2012 entre la commune du Vaudioux au lieu dit « la Billaude » (au sud de Champagnol) et Chaux des Crotenay pour le remplacement d'un pont SNCF.

Cette déviation, qui présente une forte perturbation de la circulation, devait être maintenue jusqu'au 20 juillet 2012.

L'entreprise Richert, chargée des travaux s'est organisée pour lever plus rapidement cette déviation. La route a ainsi été remise en circulation vendredi 13 juillet après midi.

La fin des travaux se déroulera avec un simple alternat de circulation au droit du pont SNCF. Cet alternat sera mis en place entre 8h00 et 18h00 du lundi 16 au jeudi 19 juillet.

La DIR-Est remercie les automobilistes de leur compréhension. Elle leur recommande la plus grande prudence et la modération de leur vitesse sur les déviations et aux abords du chantier.

Contact presse :
Suzanne TSCHAEGLÉ
Tél : 03.83.50.96.37